

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perkembangan media komunikasi modern saat ini telah memungkinkan seluruh masyarakat dunia untuk dapat saling berkomunikasi. Hal ini dimungkinkan karena adanya berbagai media yang dapat digunakan sebagai sarana penyampaian pesan, salah satunya adalah televisi bentuk media massa yang efisien untuk menyampaikan pesan kepada khalayak luas,

Dalam penyelenggaraan siaran televisi, program berita merupakan salah satu jenis "produk" siaran. Penyelenggaraan siaran, program berita digolongkan ke dalam jenis karya jurnalistik yang dimaksud dengan karya jurnalistik, yaitu produksi acara televisi dengan prinsip-prinsip jurnalistik yaitu mengutamakan kecepatan penyampaian informasi, realitas, atau peristiwa yang terjadi.

Program berita ini sangat penting, dan seharusnya ada pada lembaga penyiaran televisi, terutama lembaga penyiaran televisi publik karena kegiatan penyiaran dengan cara ini selalu menyangkut penggunaan frekuensi, sumber daya yang amat terbatas yang pada dasarnya adalah milik publik. Oleh karena itu, stasiun-stasiun televisi teresterial sudah sepantasnya memproduksi program berita karena masyarakat berhak mendapatkan berita dan informasi. TVRI sebagai satu-satunya lembaga penyiaran publik pertelevisian di Indonesia, malah ada beberapa stasiun televisi yang menyebutkan serta memilih dirinya secara khusus sebagai stasiun TV Berita seperti halnya MetroTV, TV One dan KompasTV.

Berita di televisi merupakan salah satu program acara yang sangat penting. Sejalan dengan pertumbuhan televisi swasta yang kian pesat, profesi ini pun makin banyak dilirik masyarakat. Ini terbukti dari masyarakat makin menggemari berita dan rating program berita TV yang tidak terlalu mengecewakan di bandingkan dengan program hiburan. Seperti halnya pertelevisian publik TVRI memiliki program berita

seperti, Indonesia pagi, Indonesia Siang, Indonesia malam, Warta Terkini dan laporan khusus lainnya.

Siaran televisi di Indonesia dimulai pada tahun 1962 saat TVRI menayangkan langsung upacara hari ulang tahun kemerdekaan Indonesia ke-17 pada tanggal 17 Agustus 1962. Siaran itu masih terhitung sebagai siaran percobaan. Siaran resmi TVRI baru dimulai 24 Agustus 1962 jam 14:30 WIB yang menyiarkan secara langsung upacara pembukaan ASIAN Games ke-4 dari stadion utama Gelora Bung Karno. Sejak perintah Indonesia membuka TVRI, maka selama 27 tahun penonton televisi di Indonesia hanya dapat menonton satu saluran televisi.

Televisi memainkan peranan penting dalam transmisi sikap, persepsi dan kepercayaan khalayak pemirsa. Tetapi sejauh mana pengaruh yang positif dan sejauh mana pengaruh yang negatif, belum diketahui banyak.

Dalam setiap program televisi tentunya memiliki yang di sebut kerabat kerja demikian juga dengan program berita ditelevisi salah satu kerabat kerja di program berita yakni reporter dan juru kamera, merekalah yang melihat langsung atau menjadi saksi mata dari suatu peristiwa. Kerja sama tim sangat dibutuhkan dalam menghasilkan berita terbaik, karena dalam berita televisi, tidak hanya mengandalkan naskah berita, melainkan juga gambar video yang bisa dilihat dan bisa didengar.

efektivitas dari suatu liputan berita sebagian besar tergantung kepada reporter dan juru kamera yang bekerja dilapangan. Ujung tombak dari suatu program berita stasiun televisi adalah tim liputan berita yang terdiri atas reporter dan juru kamera. Kerja sama yang baik antara reporter dan juru kamera akan menentukan kualitas berita yang disampaikan.

Kerabat kerja sangat penting bagi perusahaan penyiaran atau produksi televisi. Hal ini di maksudkan agar dapat menghindari tumpang tindihnya tugas dan kewajiban di antara para karyawan yang terlibat seperti antara lain produser eksekutif, produser, direktur pemberitaan, koordinator liputan (korlip), editor, kameramen dan reporter.

Berdasarkan uraian diatas, sebagaimana penulis ditempatkan sebagai repoter pada program berita di LPP TVRI tersebut, maka judul laporan kuliah kerja praktik ini adalah ***Peran Reporter pada program berita warta malam di LPP TVRI.***

1.2. Tujuan Kuliah Kerja Praktik

Tujuan dari Kuliah kerja praktik ini adalah untuk menambah pengetahuan, khususnya dalam bidang ilmu komunikasi.

1. Untuk memberikan gambaran bagaimana dunia kerja penyiaran yang sesungguhnya setelah mendapatkan teori dari kampus.
2. Untuk mengetahui bagaimana teknik meliput berita di LPP-TVRI pusat.
3. Untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan bagi penulis tentang teknik Reporter berita di LPP-TVRI pusat.

1.2.1. Tujuan Akademis

Membekali mahasiswa dengan pengalaman kerja langsung, sehingga bisa mengetahui peran dan tanggung jawab kerja dalam dunia penyiaran, serta apa saja yang harus diketahui tentang teknik meliput berita di LPP-TVRI pusat agar dapat menambah pengetahuan dan wawasan tentang kegiatan penyiaran.

1.2.2. Tujuan Praktis

LPP TVRI pusat dapat lebih memberikan banyak lagi masukan atau komentar kepada para mahasiswa untuk dapat lebih tahu dan mengerti tentang teknik meliput berita. Agar mahasiswa dapat memiliki bekal pengetahuan yang matang dalam dunia kerja yang sebenarnya.

1.3. Manfaat Kuliah Kerja Praktik

Membekali mahasiswa dengan menambah wawasan terutama dalam teknik meliput berita dan dapat belajar menyesuaikan diri terhadap lingkungan kerja.

1.3.1. Manfaat Akademis

Untuk memperoleh pengetahuan tentang teknik meliput berita dan dapat mengaplikasikan semua teori yang didapat dibangku kuliah serta merealisasikannya di dunia kerja.

1.3.2. Manfaat Praktis

1. Memberikan gambaran nyata bahwa dalam dunia penyiaran dibutuhkan kerjasama yang baik antar kru anggota itu sendiri.

2. Mampu melihat potensi yang dimiliki mahasiswa peserta KKP, sehingga akan lebih mudah untuk perencanaan peningkatan bidang sumber daya manusia.

1.4. Ruang Lingkup PKL

Pelaksanaan Kuliah Kerja Praktik (KKP) yang penulis lakukan selama satu bulan mulai tanggal 06 Februari 2012 sampai 02 Maret 2012, dari hari senin hingga hari jum'at. Penulis ditempatkan pada bagian Pemberitaan LPP TVRI yang berlokasi di Jl. Gerbang Pemuda Senayan, Jakarta 10270. Telp. (021)570-4720, 5704740, Fax. (021) 573-3122, (alamat *website* : www.tvri.co.id)

Penulis dalam melaksanakan kuliah kerja praktik (KKP) ditugaskan selama dua minggu dimulai pukul 09:00 WIB sampai 11:00 WIB, mengikuti kegiatan berupa bimbingan dalam bidang pemberitaan. Dua minggu berikutnya dimulai pukul 08:00 WIB sampai selesai meliput berita, terjun langsung kelapangan (mengikuti kegiatan mencari berita bersama reporter dan kameraman) untuk mencari berita dan kemudian membuat naskah.